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 Mainz, 24.11.2023 
 
 
Anfrage 1882/2023 zur Sitzung  am   
Nachfrage und Belegung an Weiterführenden Schulen (FDP, Persönliche Anfrage) 
 
 Die Anmeldung an Weiterführenden Schulen in Mainz erfolgt in einem mehrschrittigen System 
mit Erst-, Zweit- und Drittwunsch.  Zuweilen muss die Verwaltung eine Umverteilung an weniger 
nachgefragte Schulen vornehmen. Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um die Be-
antwortung der folgenden Fragen: 
 

 
Wir fragen an: 

1. Wie viele Bewerbungen gab es für die Weiterführenden Schulen in Mainz zum Schuljahr 
2023/2024? (Bitte nach Schulen aufschlüsseln) 

2. Wie viele Schülerinnen und Schüler wurden im Schuljahr 2023/2024 in die fünften Klassen 
der Weiterführenden Schulen in Mainz aufgenommen?  

3. Wie viele dieser Schülerinnen und Schüler kommen aus dem Stadtgebiet Mainz, wie viele 
aus dem rheinland-pfälzischen Umland und wie viele aus Hessen? (Bitte nach Schulen auf-
schlüsseln) 

4. Nach welchen Kriterien entscheiden die Weiterführenden Schulen in Mainz über die 
Vergabe von Plätzen? 

5. Bei wie vielen Schülerinnen und Schülern konnte weder dem Erst-, Zweit- noch Drittwunsch 
entsprochen werden? Wie erfolgte in diesen Fällen die Schulzuweisung, d.h. nach welchen 
Kriterien und an welche Schulen? 

 
 

 
 
Cornelia Willius-Senzer 
Persönliche Anfrage 
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